



HØR HER'A!

LISTEN UP!

Mahmoud findet es normal, dass Frauen sich sonnen oder man zum Vergnügen um den See läuft. Er ist als Kind pakistanischer Eltern in Oslo aufgewachsen. Sorgen macht ihm, dass er den Sommer ohne einen Cent in der Tasche verbringen muss. Wer gibt schon jemandem mit einem muslimischen Namen einen Sommerjob? An Urlaub ist sowieso nicht zu denken. Sein Vater schuftet Tag und Nacht als Taxifahrer und die Familie kommt gerade so über die Runden. Doch dann kommt Onkel Ji aus Pakistan zu Besuch und es wird Mahmouds Aufgabe, ihn zu beschäftigen, damit er möglichst nichts auszusetzen findet. Ji ist fasziniert von den sauberen Straßen und schicken Wohnungen, dabei lebt Mahmouds Familie wahrlich in keinem Nobelviertel ... Als Mahmouds kleiner Bruder Ali ihm ein Geheimnis erzählt, gerät das mühsam errichtete Konstrukt ins Wanken. Alte Wunden und neue Herausforderungen in der Familie treten zutage. Kaveh Tehranis Debüt ist eine turbulente Familienkomödie über Geschlechter, Klassen und Identitäten, basierend auf dem Bestseller von Gulraiz Sharif.



Kaveh Tehrani wurde in Teheran geboren und lebt in Oslo. Er hat drei Kurzfilme realisiert, von denen „1994“ (2010) mit dem norwegischen Filmpreis Amanda ausgezeichnet wurde. „Listen Up!“ ist sein Langfilmdebüt.

Kaveh Tehrani was born in Teheran and lives in Oslo. He has made three short films, including "1994" (2010), which received the Norwegian Amanda Award. "Listen Up!" is his debut feature-length film.

For Mahmoud, it's normal for women to sunbathe or people to have fun around the lake. He grew up in Oslo with Pakistani parents. What he's worried about is spending the summer without a penny in his pocket. Who's going to hire somebody with a Muslim name for the summer? And there's zero chance of vacation. His father drives a taxi day and night and still the family barely gets by. But then Uncle Ji comes to visit from Pakistan and Mahmoud is tasked with keeping him busy and making sure he doesn't find anything to complain about. Ji is fascinated by the clean streets and fancy apartments, although Mahmoud's family hardly lives in a posh neighbourhood. But when Mahmoud's little brother Ali confides a secret, a carefully constructed web begins to unravel. The family is confronted with old wounds and new challenges. Kaveh Tehrani's debut, based on Gulraiz Sharif's bestselling novel, is a turbulent family comedy about gender, class, and identity.

Norwegen 2023, 86 Min., norw., urdu OF, engl. UT, empf. ab 14 J., FSK 12

R: Kaveh Tehrani
 B: Erlend Loe, Nora Landsrød
 K: Annika Summerson
 D: Mohammed Ahmed (Mahmoud), Liza Haider (Alia), Asim Chaudhry (Onkel Ji), Manish Sharma (Shabaz), Kriti Surjan Thepade (Zubaida)
 P: Yngve Sæhter & Ingvil Berger, Motlys AS

Fr 3.11.
 13:45h
 CS2

So 5.11.
 10:45h
 CS2

Deutsche Premiere